

ABSTRAK

Konservatisme akuntansi merupakan suatu hal yang penting dalam menyusun laporan keuangan. Konservatisme akuntansi berguna untuk membatasi tindakan oportunistik manajer dalam pelaporan keuangan untuk menghindari lebih saji atau *overstatement* dalam melaporkan laba dan aset. Konservatisme akuntansi juga berguna untuk membuat kontrak perjanjian hutang menjadi lebih efisien dengan membatasi manajer menggunakan akuntansi yang agresif sehingga kecenderungan manajer membuat laba dan aset terlihat meningkat dapat dihindari. Tingkat konservatisme akuntansi dapat diketahui dengan mencermati faktor-faktor yang mempengaruhinya, Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat konservatisme akuntansi yaitu mekanisme *corporate governance* dan *leverage*. Dengan demikian, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan memberikan bukti empiris mengenai pengaruh mekanisme *corporate governance* dan *leverage* terhadap konservatisme akuntansi. Mekanisme *corporate governance* dalam penelitian ini diproksikan dengan komisaris independen, kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, dan komite audit. *Leverage* dalam penelitian ini diproksikan dengan *Debt to Asset Ratio* (DAR), dan konservatisme akuntansi dalam penelitian ini diproksikan dengan *Market to Book Ratio* (MTBR).

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2020. Metode pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling* yakni pengambilan sampel dengan menetapkan kriteria-kriteria tertentu. Jumlah perusahaan yang dijadikan sebagai sampel penelitian berjumlah 27 perusahaan manufaktur setiap periodenya. Metode analisis dalam penelitian ini menggunakan metode analisis linier berganda.

Hasil penelitian diperoleh bahwa komisaris independen, kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, serta komite audit berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap konservatisme akuntansi. *Leverage* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap konservatisme akuntansi. Hasil penelitian menunjukkan mekanisme *corporate governance* dan *leverage* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap konservatisme akuntansi.

Kata kunci : mekanisme *corporate governance*, komisaris independen, kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, komite audit, *leverage*, konservatisme akuntansi.